
Protokoll der 1. Elternbeiratssitzung 

2024/2025 

Vom 16.10.2024 
 

Anwesend:  
Elternbeirat: Gülsin Kutlar-Karaca, Sebastian Härtig, Cosmina Dumitrescu, Fanny Groß, Nicole 
Müller, Magdalena Kügel, Anton Amann, Janinia Amann-Beck, Judith Ruhland, Dortit Velser, 
Veronika Ingerl 
Kindergarten: Jennifer Härtel, Johanna Geppert 
Abwesend: Andrea Schröger 

 

1. Eröffnung  
- Alexander Hutzler übergibt sein Amt in der nicht öffentlichen Sitzung mit anschließenden 

Neuwahlen an den neuen Elternbeirat. 

- Jennifer Härtel und Johanna Geppert eröffnen die öffentliche Sitzung und stellen die 

Tagesordnungspunkte vor.  

 

2. Planung der kommenden Veranstaltungen 
- Plätzchenverkauf: Verkaufsstand auf dem Weihnachtsmarkt und beim Biller, Termine 

stehen noch zur Abstimmung. Es soll nochmal erwähnt werden, dass Plätzchenspenden 

nur selbstgemachte, aber keine gekauften Plätzchen beinhalten.  

- Weihnachtsmarkt-Stand: Diskussion über mögliche Verkaufswaren, darunter Popcorn und 

Maiskolben. Zustimmung, dass Popcorn eine gute Wahl wäre, und sich Aufwand bzgl. 

Herstellung im Rahmen halte. 

- Martinsfest: Es wurde das Martinsfest, welches gruppenintern gestaltet wird, 

besprochen, sowie auf die Ausweichmöglichkeiten bei schlechtem Wetter.  

 

3. Organisation  
- Leeren der Shuuz Tonne: Es wurde besprochen, dass sich jedes Mitglied des Elternbeirats 

darum bemüht, die Tonne regelmäßig zu prüfen und bei entsprechendem Füllstand diese 

versandfertig macht. Die Elternbeiräte, deren Kinder im Kloster sind, kümmern sich um 

die Tonne im Kloster, und die der alten Schule eben dort.  

 

4. Fotograf 
- Die Qualität des Fotografens wurde zur Diskussion gestellt, viele sind damit zufrieden, 

jedoch wird die Möglichkeit eines alternativen Fotografen besprochen. Hier werden noch 

Informationen eingeholt.  

 

 



5. Kids-Pro Projekt 
- Auch in diesem Jahr soll das Angebot des Projekts Kids-Pro für die Schlauen Füchse 

stattfinden. Der Elternbeirat übernimmt hierbei einen Teil der Kosten.  

 

6. Budget und Finanzierung 
- Diskussion über die Verwendung von überschüssigen Mitteln. Vorschläge umfassen den 

Zuschuss für Aktivitäten wie Theaterbesuche oder gemeinsame Frühstücke.  

 

7. Weitere Anliegen:  
- LED Kerzen für Laternenlauf: Diskussion über Sicherheitsvorkehrungen beim Laternenlauf, 

insbesondere der Verzicht auf echte Kerzen in den Innenräumen.  

- Neuer Termin 
 

8. Nächste Sitzung:  
- Findet am 04.11.2024 um 18:00 Uhr im Bewegungsraum statt. 

 

 


